

Abril, 2013

## **MONITOREO DE MEDIOS No.04**

Así nos ven los medios de comunicación

Boyacá 7 días, (18 de abril) "Andrea Tarazona lanza yo soy de allá"



la contante ha representado al departamento en diversos concursos nacionales y es considerada una de las mejores voces de Boyacá.

## Andrea Tarazona lanza 'Yo soy de allá'

Hoy la artista tunjana Andrea Tarazona lanzará el disco de música colombiana *Yo soy de allá* a las 6:30 p.m. en el auditorio José Mosser de Tunja.

La soprano presentará este sencillo del maestro Alfonso Camacho que refleja el orgullo por la tierra de la libertad.

La integrante de la Sociedad Coral, no se presentará 2 Artistas boyacenses

se presentarán está noche el auditorio José Mosser de Tunja, para acompañar a Andrea en el lanzamiento del disco. sola, pues la estarán acompañando dos músicos y compositores boyacenses que han apoyado su carrera desde su niñez.

El maestro Ricardo Bautista hará parte del show de la noche al igual que Mauricio Carvajal, quien llegará al auditorio José Mosser con su grupo de música llanera, con el que ha logrado reconocimiento.

Con este sencillo la joven cantante seguirá luchando por tener un espacio en la escena musical del departamento.

Andrea Nathaly Tarazona desde muy pequeña aprendió a tocar la guitarra, instrumento con el que hizo sus primeros 'pinitos'en los eventos culturales del colegio y en las celebraciones familiares.